

**HUMOUR**

**DIM 21 SEP 25 17H00**

**MAC**

RELAIS CULTUREL  
BISCHWILLER  
ROBERT LIEB

**1H15 / TOUT PUBLIC**

**BOODER  
AH... L'ÉCOLE !**

**Avec Music For Ever**

MAC

Après l'énorme succès de son précédent spectacle, *Booder is back*, l'humoriste a repris son cahier et son crayon quatre couleurs pour nous écrire un spectacle drôle et touchant sur l'école. De L'école de son enfance à celle de son fils aujourd'hui, il nous brosse avec humour le portrait du système scolaire. Un système scolaire en péril qui pourtant est la base du bien-être de nos enfants. Tout y passe. Ses copains, le harcèlement scolaire, la récré, ses profs, ...

Connu pour les cours particuliers hilarants donnés à son fils, Booder reviendra à la MAC avec, dans son cartable, un spectacle pour toute la famille. Une belle occasion de se rassembler pour le mois festif des 40 ans de notre salle.



Né le 13 août 1978 au Maroc, Mohamed Benyamma, connu sous le pseudonyme de Boder, est un humoriste franco-marocain. Il est né avec un asthme très prononcé, et souffre de bronchiolite aiguë, et il est hospitalisé durant de nombreuses années. Il va grandir à Paris. Passionné depuis toujours par la scène, il décide de devenir comédien et fait ses premiers pas d'humoriste sur des petites scènes parisiennes.

Pour cette carrière, il choisit de s'appeler Boder, comme le footballeur Aziz Bouderbala dont il est fan. Ses one-man shows ne tardent pas à être remarqués par Jamel Debbouze, qui lui permet de rejoindre son Comedy Club sur Canal +. Grâce à l'émission, il est repéré par plusieurs producteurs.

Dès lors, il présente plusieurs émissions d'humour comme *Rire contre le racisme*. En parallèle, il intéresse également le 7ème art, qui lui ouvre les bras. Dès 2009, le public peut le découvrir à l'affiche de *Neuilly sa mère !* ou encore *Je vais te manquer*, *Opération 118 318* et *Beur sur la ville*. Le petit écran s'intéresse également à lui et il fait souvent des apparitions dans l'émission *Touche pas à mon poste*, présentée par Cyril Hanouna. En 2016, il fait également une incursion du côté du rap, en apparaissant dans le clip de *Laisse tomber* de Bash. Il retourne également sur le grand écran avec la comédie *Pattaya*.

En 2023, il co-réalise le film *Le Grand Cirque*.



## NOS PROCHAINS SPECTACLES/CONCERTS :

### FESTIVAL VIBRATION(S) – 4<sup>ÈME</sup> ÉDITION

**Du 9 au 19 octobre**

Porté par la MAC et la Ville de Bischwiller, le festival VIBRATION(S) fait vibrer chaque automne la musique classique dans toute sa richesse. Après trois éditions marquées par la venue d'artistes de renom (Renaud Capuçon, Claire Désert, Trio Wanderer...), le festival revient du 9 au 19 octobre pour une quatrième édition placée sous le signe de l'émotion.

### QUATORZE (FARCE MACABRE !)

*Cie La Maison Serfouette*

**Judi 6 novembre à 20h à la MAC (1 rue du stade)**

Le 28 juin 1914, l'Europe est en paix et l'été s'annonce chaud et agréable. Mais ce même jour, à Sarajevo, un étudiant assassine le prince héritier d'Autriche-Hongrie, l'archiduc François-Ferdinand. 38 jours plus tard, c'est la guerre, la grande, avec ses 20 millions de morts.

Deux comédiens s'emparent de cette incroyable affaire et nous plongent dans l'inférel mécanisme des jeux d'alliances pour en faire ressortir toute sa cruelle absurdité. Rigoureusement documenté, le spectacle interroge autant qu'il divertit : ne pouvait-on vraiment éviter ce fatal engrenage ?

## NOS PROCHAINES SÉANCES CINÉMA

au Centre Culturel Claude Vigée (31 rue de Vire):

### MIROIRS N°.3

Drame - En VOST - Durée : 1h28

**Mardi 23 septembre à 20h**

Réalisateur : Christian Petzold.

Avec : Paula Beer, Barbara Auer, Matthias Brandt.

Lors d'un week-end à la campagne, Laura, étudiante à Berlin, survit miraculeusement à un accident de voiture. Profondément secouée, elle est recueillie chez Betty, qui a été témoin de l'accident et s'occupe d'elle avec affection. Peu à peu, le mari et le fils de Betty surmontent leur réticence, et une quiétude quasi familiale s'installe. Mais bientôt, ils ne peuvent plus ignorer leur passé, et Laura doit affronter sa propre vie.

### JOURNÉE THÉMATIQUE « ANNÉES 80 »

**Mercredi 24 septembre**

À l'occasion des **40 ans de la MAC**, nous vous proposerons *Mon Voisin Totoro*, que vous pourrez admirer sur grand écran. Autre film culte : *E.T., l'extra-terrestre*, un monument du cinéma de divertissement des années 80 et l'un des plus gros succès de Steven Spielberg. Enfin, venez célébrer cet anniversaire en musique avec un **ciné-karaoké** de *Bohemian Rhapsody*, le film phénomène retraçant la vie de Freddy Mercury et du groupe Queen. En parallèle, des **ateliers « films suédés »** permettront de recréer des bandes-annonces de films des années 80 avec les moyens du bord avant d'être diffusés en avant-séance.